

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

## Pas de fascistes dans nos Pyrénées!

Le groupuscule identitaire fasciste Génération Identitaire a cru bon de se servir de nos belles terres pyrénéennes pour faire un nouveau coup de communication nauséabond sur le dos des migrants.

C'est une véritable honte pour qui connaît un peu la tradition hospitalière des Pyrénées. Ces gens-là n'ont aucune culture et ils prétendent défendre l'Europe. Notre conception de l'Europe est aux antipodes de leur vision étroite, fermée sur ellemême et qui sent le renfermé vichyste.

Comment ne pas penser à nos camarades républicains espagnols qui, il y a un peu plus de 80 ans, fuyaient la dictature franquiste, en traversant les Pyrénées, avec les troupes fascistes à leur trousse.

Ces dignes héritiers des franquistes veulent refaire l'histoire, c'est tout simplement pathétique.

La Fédération du PCF des Hautes-Pyrénées demande solennellement aux pouvoirs publics que ce type de manifestation d'extrême droite soit interdit et elle s'associe aux différentes organisations qui demandent urgemment au ministère de l'intérieur la dissolution de Génération Identitaire.

Hervé CHARLES, secrétaire départemental PCF65